

Umfrage

Kommt Deutschland ins Finale der Fußball-WM?



Steffi Friebel (45), Lehrerin, Oeglitz: Ich denke ja. Eigentlich bin ich nicht der ausgesprochene Fußballfan, aber zu den Weltmeisterschaften werde ich schon mal im Fernsehen zu schauen. Gerade wenn die Begegnungen Spannung versprechen und unsere Nationalelf mit dabei ist. Ansonsten war ich schon bei der Weltmeisterschaft in Deutschland im Leipziger Stadion mit dabei.

Marcus Malik (29), Holzdesigner, Gera: Ja, weil die Deutschen eine gute Mannschaft stellen und weil der Trainer seine Sache wirklich gut macht. Ich bin kein Fußball-Fan, aber WM- und EM-Spiele schaue ich mir an. Oft wurde in der Vergangenheit erst gejammert und dann hat unser Team doch aufgetrumpft. Weil es diesmal viele junge Spieler sind, werden sie sich erst recht anstrengen.

Kerstin Schärf (47), Einzelhändlerin, Gefell: Ich würde es der Elf und ihrem Trainer wünschen, schon allein als Repräsentation für unser Land. Persönlich bin ich aber der Meinung, dass das mit dem Finale nicht klappt. Weil die Vorbereitung doch sehr chaotisch war. Sicher ist Deutschland eine Turniermannschaft, die sich enorm steigern kann. Halbfinale dürfte daher machbar sein.

Michael Gessner (21), Azubi, Saalfeld: Als selbst aktiver Fußballer hoffe ich natürlich, dass es unsere Mannschaft ins Finalspiel schafft. Aber es ist auch schon viel erreicht, wenn diese junge Truppe gute Spiele präsentiert und ihre Fans begeistert. Ich finde es schade, dass, anders als bei der letzten Weltmeisterschaft, zu wenig Fußballbegeisterung in meiner Heimatstadt gezeigt wird.

Franziska Biering (23), Erzieherin, Greiz: Bei den vielen Ausfällen in der Nationalelf im Vorfeld wird es sicher schwierig, ins Finale zu kommen. Natürlich wäre es schön. Aber auch wenn nicht, wichtig ist für mich auch einfach das Erlebnis, gemeinsam Fußball zu schauen. Daher werde ich mir beim Public Viewing so oder so das Finale ansehen, wenn alles gut geht, mit Deutschland.

Martin Wurbach (22), Student, Jena: Ich denke, dass Deutschland Weltmeister wird. Auch oder gerade wegen der Ausfälle rechne ich den Deutschen gute Chancen aus. Eventuell geben sie aufgrund dieses Zustandes noch ein bisschen mehr Gas. Wäre Michael Ballack mit dabei, würden sie bestimmt nur Zweiter werden, doch den Platz belegen bei dieser WM bestimmt die Niederlande.